

～150周年記念の年～

本宮日記

令和6年度

No.15

令和6年2月28日



盛岡市立本宮小学校

盛岡市本宮 2-25-1

電話 636-0249

校訓 「宝積」^{ほうしゃく} ～人に尽くして見返りを求めない～

六年生を送る会

～みんなでありがとうを伝えよう～



心を込めてステージの飾り付けをしました



1年間の修行の成果は？
6年生とさんさ対決（4年）



感謝を込めて卒業クイズ！！
先生方の隠れた秘密をクイズに！？（3年）



元気いっぱいのダンス「はい！
よろこんで！」アンコールでは
6年生と一緒に踊りました（1年）



優しく・明るく・頼もしい6年生に「ありがとう」の気持ちを全校で届ける会「六年生を送る会」が2月20日（木）に行われました。新児童会運営部の子供たちを中心に、学年ごとに役割を分担して準備から本番まで、協力し合いながら取り組んできました。心のこもった招待状や手紙、プレゼントや会場の飾り付け、そして出し物や演技にも6年生に伝えたい感謝の思いがいっぱい詰まっていました。お互いを思う「宝積」の心が体育館中に溢れていた素敵なひとときでした。



4年生の花の門
6年生入場



先生方からサプライズ！
マツケンサンバ！！



縄跳び、かけ算九九、ピア
ニカ、歌「かっこいいね
6年生」を披露（2年）



各学年に当たった感謝のメッセージ。
ありがとうの思いを込めて、歌「ハルカ」
を後輩にプレゼント（6年）



旧児童会運営部から新児童会
運営部・委員会へファイルの
引継式
「あとは頼んだよ！」



6年生の姿から学んだことを感謝のメッセージとしてプレゼント！
6年生の未来に幸多かれという願いを込めて 歌「幸せになあれ」を合唱♪
体育館後方にある飾り付けも心を込めて私たちが行いました（5年）

150周年記念 キャラクターパネル完成

2月14日(金)若葉ホールの壁面に150周年記念キャラクターパネルが設置されました。歴代のキャラクターパネルとはひと味もふた味も違う子供たちの思いと願いと工夫とチームワークによって完成した記念キャラクターパネル。ネーミングは「すいた君(辰)」「さっくら君(太鼓)」「夢列車(SL)」→合体して「すいたさっくらくん 夢列車」。歴史資料室をご覧にいらした際、どうぞパネルも併せてご覧下さい。



学校運営協議会 (コミュニティースクール)



2月26日(水)に学校運営協議会が開催されました。本運営協議会は昨年の今頃設置され、丁度一年がたちます。よりよい学校運営に資するため本校に関わりある各界の方々に委員になっていただいております。

この度は、「150周年に関わる取り組み」「まなびフェスト」「学校公開(全国大会)」「学校評価アンケート」「子供たちの様子」「図書ボランティア(フクロウ)」について確認・話し合いを行いました。

本小を大切に考えて下さる方々から貴重なお話を頂戴しました。頂いた言葉を生かしながら来年度も魅力ある本小づくりを行って参ります。

市内小中学校造形展



2月15日16日の両日、マリオス4階の展示場において市内の小中学校から出品された図画工作・美術作品が展示されました。本宮小学校からも各学年から力作・傑作が多く出品され、会場にいらした方々の目を楽しませてくれました。次は、お子さんが持ち帰った作品をご自宅でも展示してみませんか？

インテリアとしても素敵ですね！

今年度最後の 授業参観日

お忙しい中、子供たちが楽しそうに学んでいる姿や真剣に学んでいる姿等、成長した姿を観に来てくださりありがとうございました。

帰り際に子ども達が私に話してくれたのは、「今日の勉強いつも以上に張り切ったよ」「お母さんがにこにこしてた!うれしかった!だから頑張ったよ!」等心温まる感想を残して子供たちは帰宅しました。温かいまなざしが、子供たちを成長させます。ありがとうございました。

